

Prenez soin des soignants durant cette épidémie de coronavirus

Nous aiderez-vous à prendre soin de nos soignants ?

Cher patient,

Même en cette période trouble, nous sommes heureux de vous aider chaque jour et nous nous efforçons de vous fournir un service de soins de qualité ! Nous sommes conscients que cette période exige beaucoup d'efforts et d'adaptations de votre part ainsi que de celle de nos collaborateurs.

Ensemble, nous devons prendre bien soin de notre personnel soignant pour qu'il résiste en cette période difficile. Une cruche vide ne peut donner l'eau qu'elle ne contient pas. Si tous nos soignants se retrouvent à bout de force, il n'y aura bientôt plus personne pour prodiguer des soins. En tant qu'organisation, nous faisons tout notre possible pour les maintenir dans un cadre de travail sain. Nous espérons compter sur vous et veiller ensemble au bien-être de nos soignants !



Nous aiderez-vous à prendre soin d'eux ? Parfait ! Voici quelques conseils :

- ✓ Gratifiez les soignants d'un sourire.
- ✓ Faites preuve de gratitude.
- ✓ Aidez les soignants à travailler en toute sécurité !
Respectez strictement nos instructions en matière d'hygiène et de sécurité.
- ✓ Soyez doux et compréhensif s'ils ne sourient plus (ou ne savent plus sourire) de manière amicale.
- ✓ Faites preuve de compréhension lorsqu'ils prennent une pause, qui exigera un peu de patience de votre part.
- ✓ Parlez-leur calmement et avec respect de l'objet de votre frustration.

#prenezsoindessoignants